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主な審議内容

委員会付託

・議案５件
・報告２件（議決不要）

【議案第87号】

平成29年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について

◆財産収入について

問財産運用収入について、利子及び配当金があるが、どのくらいの規

模のものを、どういったところに運用しているのか。

答財政調整基金に約50億円、減債基金に約12億円、地域振興基金に

約25億円の現金がある。最近はマイナス金利のため、国債運用は控

え、定期預金や振替運用をしている。

問地域振興基金の配当金で１千万円の収入となっているが、今後この

ような運用はしないのか。

答これについては、公募公債であり、かなり以前に購入したものであ

る。購入後に金利が下がると配当が多くなる仕組みなので、処分せ

ずに運用益をいただいている。今は金利が底であり、債券購入には

厳しいと考える。

【議案第87号】

平成29年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について

◆ふるさと納税推進事業について

問毎年、返礼品の見直しはしているとは思うが、まだ希望している業者

や問い合わせはあるか。

答向こうからくるのを待つのではなく、こちらから仕掛けている状況

である。返礼品をビジネスとして、上手く使っていただくために声掛

けをさせていただいている。

問現時点で、昨年より参

加事業者は増えてい

るのか。もっと参加し

ていただけるのであ

れば、何件でも増えて

いいのか。

答昨年より増えており、

寄付金を募るという

考え方からいくと、多

くの事業者に参加を

していただき、数を増

やしていきたい。
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【議案第87号】

平成29年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について

◆交流人口拡大事業ついて

問平成29年度は修学旅行や学会等では入り込みが伸びているが、合

宿が頭打ちとなっている。この対策として何か考えているのか。

答昨年はサッカー場の人口芝の張り替えで4ケ月間使用できなかった

ため、平成28年度比較では減少しているが、各種の誘致活動に取り

組み、いろんな視点から誘客促進に向けて進めている。

　 　

【議案第87号】

平成29年度七尾市一般会計及び特別会計歳入歳出決算の認定について

◆防災行政無線等管理ついて

問防災無線の屋外スピーカーは屋内にいると聞こえないので、防災ラ

ジオにおいても放送は出来ないのか。

答今回の災害では地区単位で放送した。防災ラジオで放送する場合

は、全地区一斉放送の場合に流れる。今後の運用として、全地区一斉

放送で流すのがいいのかどうか検討する。

問災害時の緊急対応では、市内全域で放送をして、防災ラジオからも

放送を流すべきだと思う。

答防災ラジオについては、今回の災害で検討すべきところが多いと分

かった。防災ラジオは、ラジオの無線を使用しており、ラジオ七尾の

放送中の番組を割り込んで放送するので、ラジオ七尾とも相談した

い。

ふるさと納税の返礼品の一部 防災ラジオ


